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皆さんこんにちは。 

長いようであっという間の 1 年

が過ぎ通常の昼例会も今日が最後

になりました。初めは 1年間毎週毎

週何を話せばいいのか、そんなに話

すことがあるのかと一生懸命新聞

やテレビ、ネットなどでネタを探し

ていましたが何かとあるんですね。今日はこの後「1

年を振り返って」ですのでまた後ほど。 

今日のお客様は私が京都で青年会議所に入会し

た時の同期で年は私より3つほど若く今年還暦を迎

える志水啓二君です。彼とは JC に入会してからで

すから 30 年以上の付き合いになります。今でも他

の同期の友人たちと共によく飲み年に何度か新潟

に来たり私も京都に行くと毎回のように一緒に飲

んでいます。今は宇治 RC の幹事だという事ですか

ら近いうちに会長になるのだと思います。仕事は女

性フィットネスで知られているカーブスを現在 15

店舗経営しているということですが彼のもとには

奥様をはじめ優秀なスタッフが沢山揃っているの

で仕事は奥さんとスタッフに任せて彼は他のオー

ナーさん達と全国飲み歩きの旅の身です。 

今回は私が会長になったという事で会長の任期

中に1度行きますという事で最終の例会に間に合い 

ました。今晩は三条明日は新潟で飲み明かしたいと思います。 

さて一昨日、日曜日に今年度 6回目で最後の周年、見附 RC40 周年の

式典に行って参りました。北 RCからは米山 GE、武田幹事、森会長 E、

大野さん、渕岡さんの 6名が出席しました。会場のつるやさんには来

賓を含め 100 名ほどの参加だったでしょうか。そんな式典の記念講

演では長岡高校野球部で三本会長の 2 つ先輩だと言う佐藤和也さん

がお話しされました。佐藤さんは 28 年間明訓高校の野球部の監督を

務め高校野球では不毛の地と言われる新潟から春・夏合わせて 8 回

甲子園に出場ベスト 8、3回ベスト 16、2回と言う戦績を残しました。

2013年新潟医療福祉大学野球部の創部とともに監督に就任し僅か4年 

で関甲新リーグで 2 位まで押し上げプロ野球選手も 4 人輩出するなどし現在は同大学野球部の総監督を

努めています。そして高校野球の名将が挑んだ大学野球 10年の軌跡を 1冊の本にまとめた絶賛発売中の

「砂地に種をまいて、花が咲く」を買って帰りました。機会があったら皆さんも是非ご一読下さい。 

 

 

◆本日の行事： 

「今年度を振り返って」 

◆本 日 の 出 席 ：５３名中３８名 

◆先々回の出席率：５３名中４５名 84.91％ 

（2018 年度同期 92.54％） 

◆本日のビジター： 

宇治ロータリークラブ 

幹事 志水 啓二 様  

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/13 次年度行事打合せ 森 宏、安藤 宰 

石丸 進、野崎喜嗣 

6/18 見附 RC40 周年記念式典 

米山忠俊、松山浩仁、森 宏 

武田恒夫、大野新吉、渕岡 茂 

6/19 三条南 RC 石川勝行、大橋桂子 

田中耕太郎 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 6 月号（閲覧） 

・週報 No.1711 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２３年６月２０日 第１７１２回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：松山浩仁  幹事：武田恒夫  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

No.44 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

宇治ロータリークラブ 
幹事 志水 啓二 様 
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・新潟万代ＲＣより、｢創立 30周年記念式典出席の御礼｣ 

・見附ＲＣより、｢創立 40周年記念式典の御礼｣ 

・白根ＲＣより、｢創立 60周年記念式典御臨席の御礼｣ 

 

 

   

松山 浩仁 君 一年間、大変お世話になりました。 

私を支えていただいた北ロータリーの皆様に感謝して。 

星野 義男 君 目標達成に協力します。 

森  宏 君 用意して来た額を財団・米山半々にしました。 

米山 忠俊 君 松山年度に感謝して、ロータリー財団に協力。 

石黒 隆夫 君 高額な寄付をされている方々に感謝して。 

武田 恒夫 君 一年間ありがとうございました。 

金子太一郎 君 石川委員長に協力します。 

丸山  勝 君 ＢＯＸに協力。 

羽賀 一真 君 本日 6/20に財団と米山を締めるとのことですので、ラストスパートのラストスパート

で 10口ご協力します。 

花井 知之 君 石川委員長に少ないですが、協力します。 

福岡 信行 君 最後のボックスに協力！ 

斎藤 良行 君 協力します！ 

外山 裕一 君 BOXに協力。 

大橋 桂子 君 協力します。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

石丸  進 君 石川委員長の熱意に協力致します。 

石川 友意 君 今年度最後の昼例会で、たくさんのご寄付をいただきありがとうございました。 

感謝申し上げます。 

   

   

   

松山 浩仁 君 北ロータリーの皆様、事務局さん、1年間ありがとうございました。 

石川 一昭 君 本年度最後の米山への協力を致します。 

森  宏 君 ロータリー財団委員会と半々で協力します。 

米山 忠俊 君 松山年度に感謝して米山奨学に協力。 

丸山  勝 君 ＢＯＸに協力。 

羽賀 一真 君 最後のあがきということで 10口協力します。 

現・次年度合同 役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 6月 20日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 ２４名（委任状 ２名）/２４名   

松山浩仁、森 宏、高橋研一、高橋研一、武田恒夫、金子太一郎、齋藤孝之輔、石川一昭 

渋谷義徳、佐藤義英、大橋桂子、外山裕一、花井知之、宮川雄一郎、渡辺 徹、羽賀一真 

安藤 宰、丸山 勝、福岡信行、石川友意、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、長谷川哲昌 

協議事項 協議結果 

1. 松山年度決算報告の件  承認 

2. 森年度会員救済支援の件 会費免除は今期で終了 承認 

3. 森年度予算案の件  承認 

4. 森年度行事予定の件  承認 

5. 新会員候補の件 (株)古寺製作所 代表取締役 古寺健太郎様 承認 

6. その他 R財団・米山奨学寄付について 承認 

  次年度 8月｢会員増強月間｣夜例会について 承認 

幹事報告：武田恒夫 幹事 

６月２０日現在累計  １，２８０，０００円 

ロータリー財団 BOX  

６月２０日現在累計  １，０１６，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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武田 恒夫 君 一年間ありがとうございました。 

金子太一郎 君 米山奨学会目標達成のために協力します。 

石黒 隆夫 君 高額な寄付をされている方々に感謝して。 

石川 勝行 君 米山奨学会に協力します。 

今井 克義 君 協力します。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

福岡 信行 君 最後のボックスに協力！ 

斎藤 良行 君 協力します！ 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

大橋 桂子 君 協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

安藤  宰 君 現行年度、松山会長、武田幹事、齋藤ＳＡＡ、最後の理事会お疲れ様でした。 

石丸  進 君 志水様ようこそおいで下さいました。 

渋谷 義徳 君 米山ＢＯＸに協力します。 

花井 知之 君 協力します。 

大野 新吉 君 松山年度最後の例会？米山奨学、ロータリー財団のご協力有難うございました。 

   

   

   

志水啓二様(宇治 RC幹事)本日メイキャップさせて頂きます。宜しくお願いします。 

松山 浩仁 君 宇治 RC志水幹事、ようこそ三条北ロータリーへ、今日は飲むぞ！ 

武田 恒夫 君 一年間ありがとうございました。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

森  宏 君 見附ロータリークラブ創立 40 周年行事で新潟医療福祉大学野球部総監督 佐藤和也氏

の講演、大変楽しかったです。 

外山 裕一 君 松山麻衣朝、武田幹事、齋藤ＳＡＡ、1年ごくろう様でした。役員理事の皆様もごくろ

う様でした。そしてありがとうございました。 

佐藤 義英  ＢＯＸに協力!! 

野崎 喜嗣  松山会長、武田幹事、齋藤ＳＡＡ、一年間お疲れ様でした。 

  

 

齋藤孝之輔 ＳＡＡ 
あっという間に一年が終りまし

た。会長から言われたことを守り

つつ雰囲気作りなどいろんなこと

を考えながらやってまいりました

が、いかがだったでしょうか。もと

もと人前で話すことは得意な方ではないですし、早

口になったり聞こえなかったり、いろんな問題もあ

ったかと思いますが、何とか一年終える事が出来ま

した。ＳＡＡを務めたせいか司会も頼まれるように

なり非常に困惑しておるところでもあります。あん

なに大勢の前で話すことは緊張しましたし、皆さん

知った顔のここで話すことも漸く慣れてきたとこ

ろですが、まだまだ勉強が足りないと思っておりま

す。また、例会場の前の席で皆さん動きを見たりお

話を聞いたりすることは、後ろの方の席で聞く立場

とは違うなと感じます。翌々年には幹事も仰せつか

りまして、ロータリーにかなり足を突っ込んだこと、

この足をどうやって抜こうかと・・、まだまだ抜け

られないのかと・・思っております。まだまだ皆さ

んから可愛がっていただいて、いろんなことをやっ

ていきたいと思っています。 

この三年間ちょっと私自身暇になってまして、頼ま

れ事は引き受けていたせいか、ここに来て総会が目

白押しになりこの後も新潟に行くのですが、そこで

も大勢の前で司会をすることになってます。そろそ

ろ断ることも覚えなくてはと思いながら、いろんな

経験をさせてもらえたことで、こうしてやって来れ

ている思います。 

例会の運営については皆さんから協力をいただ

き、北ロータリーは楽しい雰囲気で例会が出来るな

と思います。それも偏に皆さんが活発に意見を言い

合ったり、お互いを思いやって出来ているからだと

思います。そういった部分がこの前の席からはヒシ

ヒシと感じられ、いい経験をさせてもらったと思っ

ています。 

ＳＡＡに指名していただきました松山会長には

感謝しておりますし、三役として武田幹事とも近し

くして頂いたお陰で武田年度には幹事にさせられ

るのかとも思っております。仲良くなっていい部分

と大変な部分といろいろありますが、これからも頑

張って行きたいと思っておりますので、よろしくお

願いします。本当にありがとうございました。

本日の行事 ：「今年度を振り返って」 

６月２０日現在累計  ９１３，０００円 
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武田恒夫 幹事 
まずはお詫びからです。 

何度か休んでしまう幹事で申し

訳ありませんでした。次年度幹事

の安藤君に予行練習を何度かさせ

てしまってすいません。やはり一

番大変なのは会長であると改めて

感じました。お役に立てたかどうか分かりませんが

会長にもご迷惑をおかけしました。 

この一年ロータリーに携わった日が多かったよう

に思います。社内では私の予定は誰もがパソコンで

見れるようになっていまして、社員からはまたロー

タリーですか? 大変ですね。との声が増えたように

感じました。 

特にコロナ明けの 4月くらいからの他のクラブの

周年事業への参加で週末もロータリーの予定が入っ

ていました。先日も昼前にスーツ着て家を出る時に

前の奥さんに会ったら今日もロータリーですか? 

と言われたりしました。 

前年度の幹事の岡田大介さんが会長・幹事・SAA

慰労会の時のコメントで最初は緊張したりで務まる

かなぁ～、しかし、後半には楽しくなってきたと言

われました。私の場合は最後(今でも)務まるかなぁ

～と思っています。 

しかし、周年事業に参加し始めてからは沢山の方

と知り合ったり、会話したり、雪国魚沼 RCの 60周

年式典には冬季オリンピック選手の皆川賢太郎さん

の講演であったり、先日 18日 見附 RC 40周年では 

元明訓高校の監督佐藤和也さんの楽しい講演が聞け

たりと楽しかったです。ロータリーの名刺ってすご

いなぁ～と実感しました。 

最後に笑えたのは、PETSが 3月 11日にありまし

たがその時の懇親会の最後の締めの挨拶をさせても

らいました。御礼の言葉や新年度の米山年度での協

力のお願いなどをしました。その最後にコンパさん

への労いの言葉も披露しました。「新潟は古町があ

り、長岡は殿町があります。」「三条には本寺小路

がありますのでこの後お立ち寄りください」と締め

ました。 

一週間後くらいにあるスナックへ行った時に「先

日のロータリーの集まりの時に本寺小路に行ってほ

しいと話があったそうですね。お客さんが言ってま

したよ」 

誰が言ったんだろうね? と会話になったので私は言

いました。「それは私です」大笑いでした。 

一年間ありがとうございました。 

 

松山浩仁 会長 
私はスライドショーで 1年を振り返って見たいと思います。そして今日は京都から、私

が会長の間に一度行きますって言ってくれていていた志水君が、昼例会最終日に何とか間

に合って来てくださいました。 

先ずは第一例会のスライドから・・・ 
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2020年、私の還暦祝いにモロッコへ旅行に行こうと決めていました。この年は 1月にオリンピックの延期

が決まり、春の選抜高校野球も中止になり、大相撲の春場所も無観客、中国・韓国からの入国者の 2週間

待機などコロナ発症元年ですが、その年の 3月にカサブランカへ行きたい一念で、嫁と二人で行って来ま

した。 
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モロッコばかりでは嫁に叱られると思ったので、帰りにフランスへ寄ったんですが、ムーランルージュで

フレンチ絵画を見ようと予約して行ったのですが「今日から閉鎖になりました。」と言われ、ネットで確

認して翌日ルーブル美術館へ行きましたら「今日から閉鎖」と言われ見れませんでした。私達が日本に帰

って来た二日後にパリはロックダウンになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間本当にお世話になりました。 

ありがとうございました。 

 

 

         

          

          

      

 

           

         

               

                  

                    

松山浩仁会長・武田恒夫幹事・齋藤孝之輔 SAA 

一年間お疲れ様でした。 

ありがとうございました。 


